

arriver à leurs fins avant l'époque de l'échéance.

Et alors, vogue la galère !

Tarte est Tarte, et Laurier est son prophète !

Après les élections, si les bulletins de vote sont hostiles au premier-ministre, ils auront toujours pris ce qu'il y avait à prendre, et après eux le déluge.

Le nombre de ces désintéressés que j'ai connus et que je connais encore est légion.

Heureusement que l'électoral vigilant est là pour les ramener à leur insignifiance primitive et leur démontrer qu'il y a autre chose que les petits intérêts de leurs intéressantes personnes dans la politique du pays.

VIEUX ROUGE.

LES P'TITS CHARS

L'hon. sénateur Forget est le président de la Compagnie des P'tits Chars.

Son neveu, Rodolphe, semble être un surintendant ou officier quelconque de la susdite compagnie.

Tous les deux ont beaucoup à dire dans l'organisation de toute cette boutique.

Ils sont hommes de bonne compagnie (je ne parle pas ici de celle des P'tits Chars), et je me demande pourquoi ils ne pourraient pas imposer à leur conducteurs l'obligation d'être polis envers les clients qui leur donnent des dividendes tous les ans sur leurs actions.

La politesse n'a jamais nui à personne, et les conducteurs de chars devraient se rappeler que les gens envers lesquels ils ont des egards se le rappelleront un jour ou l'autre si l'occasion se présente de leur rendre un service.

CIVIS.

FRUIT DE L'EXPERIENCE.

La découverte du BAUME RHUMAL est le fruit d'études et d'expériences suivies faites dans l'intérêt de l'humanité.

67

Rumeurs d'élection

C'est de Maupassant, si je ne me leurre, qui a parlé des " battements de la conscience " au sujet de certain notaire arrivé à la veille d'une assez sérieuse reddition de compte.

Le tabellion professionnel ne s'avouait coupable d'aucun méfait qualifié. Tout de même il se sentait du malaise tout plein. La conscience ne lui reprochait rien d'une façon bien distincte, de bien déterminé. Seulement, il ne pouvait ramener sa pensée à cette heure où il faudrait établir le bilan des opérations entreprises conduites pour le client, sans que ces douloureux " battements " ne se fissent sentir.

Ce souvenir de lecture me revient chaque fois que, depuis quelques jours, les journaux me parlent, à la fois, des rumeurs d'élections générales à échéance prochaine et des réticences des ministres fédéraux interrogés sur ce sujet.

Ces ministres n'en sont pas, il est vrai, à la carte forcée. Ils peuvent encore reculer de quelques mois la reddition de comptes, faire une autre session, si ça leur plait.

Mais il est de connaissance générale que quelques-uns de ces messieurs se demandent si ce ne serait pas là un expédient dangereux. L'abîme que tant d'injustices pour les partisans ont creusé ne peut, croient-ils, que s'approfondir davantage avec le temps. Leur théorie est qu'en retardant davantage le terrible appel au peuple, on ne ferait que s'accorder plus de corde pour se pendre.

Les autres collègues, eux, en sont rendus au système de renouvellement du billet au lieu de le payer ; ils comptent sur l'impossible.

S'ils songeaient à profiter de ces quel-